
  

 

 

BILANCIO PARTECIPATIVO 2016/2017 
 

GERBOLE 
Passeggiate di quartiere 

1 ottobre 2016 
 
 
I cittadini di Gerbole si sono incontrati per riscoprire il territorio e ragionare sui  bisogni 
della frazione.  
 
Associazioni presenti all'incontro: Iniziativa Musicale, Pro Loco Rivalta 
 
I cittadini si sono suddivisi su due gruppi. 
Un gruppo si è occupato della sicurezza dei pedoni in via Giaveno, concentrando la 
questione in due possibili soluzioni, e nella possibile costruzione di un area cani: 

1) I cittadini ritengono molto  pericoloso l’attraversamento di questa via dato il 
traffico continuo e l’alta velocità delle macchine,esiste un attraversamento 
pedonale che comunica anche con le fermate di pullman che andrebbe “rafforzato” 
con un semaforo nel attraversamento pedonale altezza Carrefour. 
Altra possibilità contemplata da parte dei cittadini sarebbe la creazione di un 
marciapiede che comunichi con la rotonda che porta a Orbassano. 
In un secondo percorso, si è anche osservata la possibilità di fare un area cani nel 
Viale Nilde Lotti, fra i giardini tra i campo di calcio e gli attrezzi ginnici o dall’altro 
lato del campo di calcio.  

 
Un secondo gruppo si è invece concentrato sul tema della socialità e dell'aggregazione: 

1) È stata visitata l'area situata fra la scuola elementare e la scuola materna che 
appare piuttosto degradata. Esiste un progetto di riqualificazione che prevede, fra 
le altre cose, l'allestimento di piccoli orti urbani, nell'ambito del quarto incontro 
l'Assessore ai lavori pubblici metterà a disposizione il progetto per analizzarlo con i 
cittadini  
2) Si è valutata la possibilità di realizzare degli interventi di riqualificazione nelle 
scuole, elementare e materna, al riguardo però andrebbero ascoltate le insegnanti, 
i genitori e le dirigenti scolastiche.  
3) Si è visitato il parco antistante la Pro Loco in particolare la piastra polivalente 
valutando la possibilità di restaurare il manto di cemento e montare una rete 
utilizzabile sia per il tennis che per la pallovolo  
4) È stato discusso anche l'utilizzo del campo da calcio a 11, senza togliere le porte 
grandi si potrebbe valutare la possibilità di aggiungere delle porte più piccole per il 
lato corto del campo di modo che possa essere usato sia per il calcio a 11 che per 



  

 

il calcetto, si segnala, inoltre, che andrebbero rifatte le righe del campo  
5) È stata visitata la sede della Pro Loco, in particolare il salone riconoscendone i 
limiti rispetto alla struttura e all'attuale utilizzo. Il salone si presterebbe per la 
creazione di uno spazio di aggregazione, in particolare per il giovani al chiuso, ma 
ha molti problemi strutturali (infissi vecchi, riscaldamento poco funzionale, 
pessima acustica) che andrebbero affrontati, va inoltre approfondita la questione 
delle assicurazioni per i cittadini privati che intendono frequentare lo spazio. 
Parallelamente è stata visitata la sede di iniziativa musicale che alcuni cittadini 
non conoscevano.  
 

Ci vediamo per l'avvio della progettazione alle 20.45 giovedì 6 ottobre presso 
Croce Bianca 
 
 
 

 


